



Adolphe Lele Lafrique soutient par ailleurs que la rentrée 2019-2020 sera bel et bien effective dans la région du Nord-Ouest.

Avec la condamnation à vie du président autoproclamé de la république virtuelle de l'Ambazonie, les activistes sécessionnistes ont décrété trois semaines de villes mortes et entendent ainsi empêcher la rentrée des classes prévue dans quelques jours.

Prises de panique, les populations commencent à fuir les régions en crise pour d'autres localités en paix. Le gouverneur du Nord-Ouest, l'une des deux régions instables rassure. Selon lui, les autorités camerounaises ont pris toutes les dispositions pour la reprise effective des classes dès cette rentrée. Le super chef de terre demande à cet effet aux parents de ne plus prendre la fuite avec leurs enfants.

Les sécessionnistes veulent à tous les prix empêcher la rentrée scolaire prévue lundi prochain. Une réponse au gouvernement qui vient de lancer une opération baptisée « **Back to school campaign** » après près de deux ans d'interruption.

«L'école ne pourra reprendre que lorsque la sécurité sera complètement revenue sur le terrain, et ce devra être une évolution consentie après négociation », a déclaré sur son compte facebook le virulent séparatiste Marc Bareta.